

LE PRIX

de l'abonnement à l'édition quotidienne, fait directement avec les porteurs, est de 20 SOUS par semaine.

Chronique

DE LA Ville Calendrier de l'Abeille

Semaine du 3 au 9 novembre.

Mardi 3—S. Hubert. Mercredi 4—S. Charles Borromée. Jeudi 5—S. Zacharie. Vendredi 6—S. Léonard. Samedi 7—S. Ernest. Dimanche 8—Les 4 martyrs couronnés.

Lundi 9—S. Théodore. Lever du soleil le 8 novembre à 6 h. 18 m. Coucher du soleil le 8 novembre à 5 h. 9 m. N. B.—Nos lecteurs et lectrices de l'Abeille, sont instamment priés lorsqu'il auront le désir de voir annoncé dans le Calendrier de l'Abeille un événement intéressant le public, de nous en adresser communication.

Avis officiel des postes

La guerre européenne est profitable pour la caisse d'épargne de la poste. A partir du jour où les hostilités ont commencé, les dépôts de caisse d'épargne de la poste commencent à augmenter sensiblement, tandis que les retraits de fonds diminuent dans les mêmes proportions. Un des motifs directs de cet état de choses est que beaucoup d'étrangers qui envoient leur argent en Europe, sont devenus maintenant des clients de la caisse d'épargne postale. Le 1er juillet, il y avait un capital de \$43,000,000 déposé en caisse d'épargne, et appartenant à 388,000 déposants. Depuis cette date plus de \$10,000,000 ont été ajoutés et le nombre des déposants a augmenté dans des proportions énormes. Ces augmentations n'ont pas été seulement pour les grandes villes, mais dans chaque coin du pays de nouveaux comptes ont été ouverts.

Voici les chiffres officiels pour la Nouvelle-Orléans:

Au 31 juillet 1914 il y avait 779 comptes, et au 27 octobre, 946; soit une augmentation de 167 déposants. Les dépôts se montaient: au 31 juillet 1914, \$102,574 et au 27 octobre \$125,820, soit une augmentation de \$23,246. Pendant les trois derniers mois 324 nouveaux comptes ont été ouverts, ce chiffre égalant celui des six mois précédents.

Il est très facile d'ouvrir un compte de caisses d'épargne postale, et toute personne au-dessus de 10 ans peut le faire. On peut adresser tous les jours à la poste centrale de 9 a. m. à 5 p. m. et à la Station A, 512 avenue Pelican, Alger; Station B, 1401 avenue Napoléon; et Station D, rue Dauphine entre Louisa et Piété, de 8 a. m. à 6 p. m. Beaucoup de personnes déposent leurs économies dans le but de s'acheter un "home", ce qui est un excellent système.

Pour terminer signalons le fait que trois des nouveaux déposants sont des natifs du Céléste Empire, les premiers depuis l'ouverture de la caisse d'épargne postale dans les bureaux de la Nouvelle-Orléans.

Enfin rappelons que les retraits d'argent peuvent s'effectuer à n'importe quel moment, ce qui est un grand avantage du système.

JOSEPH VOEGTLE, Maître des Postes.

5,000 mulets

Plus de 5,000 mulets arriveront au Port Chalmette dans quelques jours, par la Mobile & Ohio Railroad, et seront expédiés en Europe. Ces animaux ont été achetés de la "Guyton-Harrington Mule Company", de St-Louis et Kansas City. On rapporte que cette compagnie a un contrat avec les alliés se chiffant à plusieurs millions.

Fugitif arrêté

Sam Ross, nègre, de Mobile, Ala., fugitif de la justice, a été arrêté et écroué. Il est inculpé d'avoir blessé un blanc à Honey Island.

Appel du Comité France-Amérique Consulat Général de France De la Nouvelle-Orléans AVIS OFFICIEL

Désireux de venir en aide aux familles nécessiteuses des soldats français, le comité France-Amérique de la Nouvelle-Orléans fait appel à la générosité des amis de la France en Louisiane et les prie de faire parvenir le montant de leurs souscriptions à l'honorable Jos. A. Breaux, ancien Président de la Cour Suprême de la Louisiane, et Président du Comité "France-Amérique de la Nouvelle-Orléans," au Whitney-Central Bank Building. Les fonds ainsi recueillis par le juge Breaux seront remis à M. Ferrand, consul-général de la République Française, qui les transmettra au comité France-Amérique à Paris chargé de la distribution du fonds national de secours.

Les Français et les amis de la FRANCE désireux de venir en aide aux familles nécessiteuses des Français qui ont répondu à l'appel de mobilisation et ont rejoint l'armée, sont prévenus qu'une souscription est ouverte au Consulat Général de France 522 rue Bourbon.

La liste des souscripteurs sera publiée dans l'Abeille.

Le Consul Général de France à la Nouvelle-Orléans.

FERRAND.

Audacieux voleur

Un nègre pénétrait dans la chambre de Mme Bessie Madison, qui loge à la pension de famille de Mme Lillian Burns, 320, rue Bourbon, et lui enlevait des bijoux évalués à 45 dollars, qui se trouvaient dans un tiroir de sa toilette, et 2 dollars 45 en argent. Mme Madison donna l'alarme, mais malgré tout le bruit qu'elle fit personne de la maison ne se réveilla à temps pour arrêter le noir qui avait à descendre trois étages pour se sauver par la seule porte ouverte au rez-de-chaussée. L'impudent voleur saisit Mme Madison à la gorge, et lui somma de se taire ou bien il l'étranglerait, mais elle n'obéit pas, et c'est alors qu'il s'empressa de s'emparer des bijoux, et réussit à se sauver.

La deuxième cour criminelle

Les archives de la deuxième cour criminelle de cité, seront transportées, temporairement, du Cabildo à l'édifice au coin des rues Royale et Conti. On pense également transférer la troisième station de police au même endroit. Dès que l'édifice en voie de construction sur la rue Chartres, entre Conti et St-Louis, sera achevé, les archives de la dite cour et de la station de police, seront transportées dans cet édifice qui est construit dans ce but.

L'Homme au kimono

Ce mystérieux voleur vient de faire une autre victime. A 1 heure du matin, Fred Goslin, 1819 avenue de l'Esplanade, descendait d'un tramway à l'angle de l'Esplanade et la rue Clarendon. Au coin de la rue Derbigny, une femme lui barra le passage et d'une voix féminine lui demanda l'heure. Il s'empressa de sortir sa montre évaluée à 75 dollars. L'inconnue alors s'empara de la montre, et d'une grosse voix lui ordonna de vider ses poches. Il n'avait que 20 sous que l'homme au kimono s'appropriait, et souhaitant "bonne nuit" à Goslin, il s'éloigna. M. Goslin donne le signalement du voleur comme suit: blanc, 5 pieds 9 pouces de haut, pèse à peu près 150 livres, taille élancée, porte un bonnet noir, voilé, kimono bleu et souliers No. 10.

Tentative de suicide

Henry Reiss, 41 ans, sans asile, tentait de se suicider à l'angle des rues Baronne et Commune, en enfonçant dans sa gorge un tuyau en fer d'une main, et de l'autre il se frappait la tête avec une brique. Il dit au policier qui l'arrêta que dans un accès de folie subite une envie l'avait pris de se suicider, et s'était accaparé du premier objet trouvé dans la rue pour accomplir son dessein. Il fut transporté à l'Hôpital de la Charité.

Fausse alarme

Hugh Crossen, 2263 rue Lauriol, membre de la Fire Insurance Patrol No. 1; Charles Gleason, maître machiniste du département d'incendie, et William Corrojoles, 534 rue Première, furent arrêtés pour avoir provoqué une fausse alarme d'incendie, en faisant fonctionner l'avertisseur No. 31, au coin des rues Magasin et Poydras. Le maximum de la pénalité est de 2 ans de prison. Les jeunes gens se disent innocents. L'affaire est devant la cour.

L'ouverture de la chasse

Plusieurs centaines de chasseurs quittaient la Nouvelle-Orléans dimanche et hier, pour la Grande Ile, les bords du lac Borgne, et les marécages le long de la Louisville & Nashville Railroad. Quelques uns des chasseurs sont revenus hier, chargés de gibier. Beaucoup d'amateurs sont allés aux Rigolets, où le gibier et le poisson abondent.

Hanche fracturée

Hier matin à 8 heures et demie, Mme Elizabeth Schindler, 97 ans, 2533 rue Dumaine, en travaillant dans sa cuisine, est tombée sur le plancher et s'est fracturée la hanche droite. Elle a été transportée à l'Hôpital de la Charité, dans un état critique.

Trouvé mort dans sa salle de bains

Christopher Aragon, cafetier, 1833, rue Tersichora, a été trouvé mort dans sa salle de bains, hier matin à 6 heures et demie, par sa femme. Une enquête faite par le coroner Joseph O'Hara, a déclaré que le défunt avait succombé au mal de Bright. M. Aragon était âgé de 54 ans, et laisse une femme et sept enfants.

Nouveaux tramways

Enfin, la "New Orleans Railway Company" s'est décidée à ajouter 15 tramways de plus sur les lignes "St. Charles and Tulane Belt". Un nouvel horaire a été établi hier matin. En vue de transporter avec plus de facilité les foules du matin et de l'après-midi, les tramways se suivront à un intervalle de 2 minutes. Espérons que la compagnie ne se fatiguera pas trop tôt et en fera autant sur les autres lignes.

Incendies

Un incendie qui a éclaté dans le cottage 1222, rue des Français, a causé des dégâts de 3,600 dollars. Les flammes avivées par un fort vent, se sont communiquées aux bâtisses 1220 et 1218, même rue, et à une écurie dans laquelle se trouvaient 15 chevaux. Les animaux ont été sauvés, mais les dégâts causés aux bâtisses sont de 1,800 dollars.

Un commencement d'incendie a été découvert au rez-de-chaussée de l'édifice 807, rue Canal, occupé par la "Nicholas Bellamore Company", opticiens. La grande vitrine a été brisée par les pompiers, et les dégâts causés au stock sont de 25 dollars.

Mort des suites d'une blessure

Sidney Leefer, 46 ans, 916 rue Lafayette, qui avait été précipité d'un véhicule sur le pavé, au coin des rues Royale et St-Louis, lorsqu'un tramway avait heurté la voiture, est mort des suites de lésions internes, hier matin.

Vendeur de cocaïne arrêté

Walter Smith, 35 ans, de Savannah, Ga., a été arrêté, au coin des rues Basin et Iberville, sous l'inculpation d'avoir de la cocaïne en sa possession. Il a été écroué.

Liste de Souscription

- Juge Joseph A. Breaux...\$20.00 Bussière Rouen... 10.00 Dr. Félix A. Larue... 50.00 André Lafargue... 5.00 Paul Villeré... 5.00 Emile S. Ecuver... 10.00 James J. A. Fortier... 5.00 Lionel C. Durel... 5.00 Edgar Grima... 5.00 Mme. F. O. Minor... 5.00 Mlle. Anna Minor... 3.00 Mlle. Amélie Minor... 2.00 Un ami... 1.00 Louis F. Barthe... 10.00 Charles T. Soniat... 5.00 Total...\$141.00

Série de vols

Arthur Hawthorne, 738 rue Iberville, et Geo. Tibbitts, de la Vacherie, Lnc., se rendirent à la maison mal famée de Gypsey Schaefer, rue Conti, et Hawthorne remit à Gypsey 130 dollars, en lui demandant de prendre soin du montant. A minuit au moment de partir, il demanda son argent, mais la femme nia l'avoir reçu. Gypsey fut arrêté, mais l'argent avait disparu.

Harry Jason, qui loge à l'Hotel Monteleone, était allé faire une ronde rue Iberville, avec un porte-monnaie contenant 256 dollars. Lorsqu'il compta son argent à son retour à l'hôtel, il ne lui restait que 86 dollars. Il a encore de la veine dans cette aventure.

Un voleur s'est emparé d'une porte en fer évaluée à 10 dollars, du domicile de Gales Stevens, 627, avenue Carrollton.

M. John Strempler, 531 rue Sixième, a été victime d'un filou, qui lui a enlevé des habits et une montre, le tout évalué à 62 dollars.

Un filou s'est introduit chez Wm. M. Johnson, coureur, 4525 rue Coliseum, et a fait main basse sur 20 dollars 10, qui se trouvaient dans sa caisse enregistreuse. Nelson Huff, nègre, que l'on croit être coupable du vol, a été écroué.

Pendant que Jack Wilson, alias Bagius, longeait la levée au pied de la rue Ferdinand, deux nègres l'ont attaqué, et lui ont enlevé 15 dollars 50 et lui ordonnèrent de fuir. Pendant qu'il courrait un des noirs fit feu, et le projectile l'atteignit à la jambe gauche. Sa blessure n'est pas dangereuse.

George Williams, coureur, 2133 avenue Louisiana, retourna chez lui lorsqu'il fut attaqué par deux inconnus qui vidèrent ses poches contenant 9 dollars 50.

Des cambrioleurs ont brisé la vitrine de H. Kleinfeldt, 546 rue Sud Remparts, et se sont accaparés de souliers évalués à 13 dollars 50. La vitrine est estimée à 10 dollars.

Coup de rasoir

Au cours d'une querelle entre deux négresses, Emma Jackson et Mary Frye, 518 rue Lyon, la première reçut un coup de rasoir au-dessus de l'œil droit, un coup à la lèvre et cinq coups au bras gauche. Mary se sauva, mais la police est à ses trousses. Il fallut une heure d'ouvrage aux infirmiers pour "rapiéger" les entailles de la malheureuse Emma.

Agression

Pendant que Joseph Gallicio, 22 ans, 812 avenue Champs-Elysées, et Walter Talzac, 1301 rue des

La femme de Paris

Peut-on rien voir, à cette heure tragique, de plus noblement émouvant que le spectacle offert par la femme de Paris? Il n'est pas de figure qui ait été plus déformée, plus inexactement représentée par ceux qui ont prétendu l'étudier. Et toutes les effigies qui ont été offertes d'elle sont fausses jusqu'à la calomnie. Dans les journaux, dans les romans, au théâtre, nos écrivains semblent avoir pris à tâche de la montrer frivole, égoïste, sensuelle, dépensière, menteuse. Et, pour l'achever d'un trait, un auteur illustre avant à synthétiser l'épouse infidèle, qui trompe son mari avec un amant, et son amant avec le premier bellâtre qui passe, l'avait nommée la Parisienne.

Coup de couteau

Un drame s'est déroulé au No. 1317 rue Canal. Gertrude McClaw, couleur, ayant trouvé que son mari ne travaillait pas assez, lui donna une leçon en lui portant un coup de couteau à l'épaule gauche. Il fallut transporter le malheureux mari baigné dans le sang à l'Hôpital de la Charité. La cruelle Gertrude se lamenta dans une cellule de la première station, où elle pourra méditer sur les conséquences de son acte.

Accident fatal

Alfred Eckhardt, 16 ans, Métrairie Ridge, qui avait été blessé accidentellement par son frère, mardi dernier, est mort des suites de ses blessures, hier matin à l'Hôpital de la Charité.

THEATRES L'ORPHEUM

Mme. Yoraka, la charmante actrice française, et protégée de Mme. Sarah Bernhardt, bien connue dans le monde des théâtres, est à l'Orpheum cette semaine, dans une pièce en un acte intitulée "Days of War." Elle est secondée par Jose Rubens et une compagnie de quatre personnes.

Odiva, la "Reine des Eaux," obtient un vif succès dans des exercices aquatiques qu'elle exécute dans un vaste aquarium accompagné par des lions de mer. L'acte des "Volontaires," est une surprise musicale d'un genre tout à fait inédit, qui est très apprécié par le public.

On dit que Fischer et Green ont le numéro le plus comique de la saison. Il s'intitule "Partners" et a été représenté à Londres, où il a obtenu un succès considérable. C'est le numéro le plus amusant du programme.

Le Trio Gardiner qui se compose de deux charmantes danseuses et d'un jeune gommeux offrent toute une série de danses mondaines et professionnelles.

Lee Barth est un comédien qui se sert de dialectes. Lightner et Jordan, deux séduisantes chanteuses, dans un répertoire de chansons exclusives.

"The Orpheum Travel Weekly" produit des vues d'Espagne, Hollande, Russie, Autriche-Hongrie et Egypte.

LE LYRIC

"The Midnight Marriage", qui a été donné hier pour la première fois cette saison par la compagnie Peruchi-Gypzyne, a prouvé intéresser le public aussi fortement que les saisons précédentes. Le théâtre de la rue Bourgogne a fait salle comble hier, et le public n'a pas ménagé les applaudissements à toute la troupe. Mlle Gypzyne et Mr. Wilson exécutent un numéro de chant et de danse, qui a été fort goûté et redemandé par l'auditoire. Mlle Aline Richter, qui est encore une enfant a été très intéressante dans son rôle de porteuze de journaux.

La semaine prochaine on représentera "The Lure", un succès de New-York. C'est une pièce très réaliste qui met à jour un des côtés du problème de la traite des blanches.

Liste de Souscription

- Total des listes précédentes...\$1,811.00 Anonyme... 5.00 L. A. Dastugue... 1.00 Mme Johnston... 25 Jean Isaac Dorte... 1.00 Joseph Rogard... 2.00 J. Vergnolle... 100.00 Souscriptions recueillies par Mme Garsaud... 48.00 André Guerbès, Shreveport... 50.00 Mme. M. Filiquière, Shreveport... 25.00 Auguste Cazaut, Shreveport... 25.00 Jules Dubos, Shreveport... 2.00 \$2,020.25

Femme de Paris, qui n'a pas tremblé sous la menace sauvage des "tauben," qui n'a pas fui ta ville, devant la ruée allemande, traînant ses artileries de massacre, c'est toi qui, par les simples vertus, as eu, cette fois, la puissance d'une sainte Geneviève, et as fait reculer la horde avinée et sanglante de l'Attila dément, qui déjà annonçait son entrée dans Paris. C'est ta vaillance tranquille qui a soutenu le cœur des combattants de la Marne et de l'Aisne. Les fils, les frères et les époux n'ont pas voulu être en reste d'héroïsme avec toi et ils ont remporté la victoire.

Femme de Paris, si, jamais quelque écrivain, mal inspiré, essaye de fausser ton véritable caractère, et te montre sans ton auréole de vertus, souris avec dédain et comble sur la reconnaissance de tous ceux qui l'ayant vue à l'œuvre, te considèrent, désormais, comme la véritable patronne de la Patrie. GEORGES OHNET.

Violateur de la loi arrêté

Paul Dobard, 65 ans, et sa fille Pauline, 24 ans, couleurs, ont été surpris vendant des billets de loterie. Ils ont été écroués.

Agression

Au cours d'une querelle entre Jos. L. Rose, couleur, et Annie Johnson, celle-ci fit feu sur Rose la balle se logea dans sa poitrine. Sa blessure est dangereuse. Annie fut écrouée.

Blessée par un tramway

A 6 heures 45 hier après-midi Mme Peter Hernandez, 32 an 1408, rue Clouet, a été heurtée par un tramway de la ligne Clarendon, au coin des rues Pelicier et St-Claude. Elle a été contusionnée à la tête et à la figure. Elle est soignée à l'Hôpital de la Charité.

Hanche luxée

Pendant que Pierre Jola Français, 55 ans, 642 rue Dauphine, en état d'ivresse, longeait la rue Bourbon, il perdit l'équilibre, tomba dans le fossé, et luxa la hanche.

